

Le mystère de l'île tropicale

Histoire d'aventure • 7/8 ans



Chapitre 1 : Le mystère de l'île tropicale

Il était une fois un homme nommé Pierre, un explorateur intrépide qui avait toujours soif d'aventure. Depuis qu'il était tout petit, il rêvait de découvrir de nouveaux endroits et de résoudre des énigmes passionnantes. Passionné par la nature et les animaux, il décida un jour de se lancer dans une expédition sur une île tropicale mystérieuse.

Cette île était réputée pour abriter une créature rare et en voie de disparition : le Tigre d'Or. Pierre avait entendu parler de cet animal majestueux dans les livres et il était déterminé à le sauver de l'extinction. Il prépara donc son sac à dos avec tout le nécessaire : une boussole, une carte détaillée de l'île, une loupe pour observer les insectes, et bien sûr, de la nourriture et de l'eau pour son aventure.

Pierre se rendit à l'aéroport le lendemain matin et prit un avion pour l'île tropicale. Lorsqu'il arriva, il fut immédiatement ébloui par la beauté de la nature qui l'entourait. La végétation luxuriante, les cascades cristallines et les chants des oiseaux exotiques étaient vraiment spectaculaires.

Chapitre 2 : L'ami inattendu

Alors que Pierre avançait dans la forêt dense de l'île, il entendit soudain un bruit étrange. Il se retourna et vit un petit singe suspendu à une branche d'arbre. Il s'approcha doucement et vit que le singe semblait perdu et effrayé. Pierre décida de l'aider.

« **Salut, mon petit ami. Je m'appelle Pierre, et je suis un explorateur. Que fais-tu ici tout seul ?** », demanda-t-il en s'adressant au singe.

Le singe le regarda avec méfiance, mais après un moment, il lui fit signe de le suivre. Pierre comprit que le singe voulait l'emmener quelque part. Curieux, il décida de le suivre à travers la jungle dense.

Après une marche de plusieurs heures, ils arrivèrent à une clairière magnifique qui était le foyer de nombreux animaux sauvages. Pierre était émerveillé par la diversité des espèces qu'il observait. C'est alors qu'il comprit pourquoi le singe l'avait emmené ici : c'était un sanctuaire pour les animaux en danger. Le singe avait senti que Pierre était un ami des animaux et avait voulu lui montrer cet endroit secret.

Chapitre 3 : Les ennemis de la nature

Alors que Pierre explorait le sanctuaire, il entendit des voix provenant d'une petite cabane en bois non loin de là. Il s'approcha discrètement et vit deux hommes en train de discuter. Il comprit rapidement qu'ils étaient des braconniers, prêts à capturer les animaux pour les vendre au marché noir.

Pierre savait qu'il devait intervenir pour protéger les animaux. Il se mit à réfléchir à un plan pour les arrêter. Puis il eut une idée brillante : il irait parler à ces braconniers et essaierait de les convaincre d'abandonner leur projet malveillant.

Il s'approcha d'eux d'une démarche assurée et leur dit : « **Messieurs, je suis ici en tant qu'explorateur et ami des animaux. Je vous supplie de cesser vos activités illégales. Les animaux de cette île sont en danger et nous devons les protéger pour qu'ils puissent vivre en paix.** »

Les braconniers le regardèrent d'un air méprisant, mais Pierre ne se découragea pas. Il continua à leur

parler de la beauté et de la valeur des animaux sauvages, espérant que ses mots toucheraient leur cœur.

Chapitre 4 : Les obstacles de l'expédition

Malheureusement, les braconniers n'étaient pas sensibles à l'appel de Pierre. Ils se moquèrent de lui et lui ordonnèrent de partir. Mais Pierre ne voulait pas abandonner. Il savait qu'il devait trouver un moyen de les arrêter avant qu'ils ne fassent du mal aux animaux.

Il retourna dans la jungle et rencontra à nouveau son ami le singe. Ensemble, ils se mirent à chercher des indices pour piéger les braconniers. Ils passèrent des heures à observer les mouvements des braconniers, étudiant leurs habitudes et cherchant une faiblesse.

Finalement, Pierre eut une idée brillante. Il construisit un piège ingénieux avec des lianes et des branches, espérant que les braconniers se retrouveraient pris au piège. Il attendit patiemment, caché dans les buissons, jusqu'à ce que les braconniers passent à nouveau près de la clairière.

Soudain, les braconniers se retrouvèrent pris dans le piège de Pierre. Ils essayèrent de se libérer, mais plus ils bougeaient, plus les lianes se resserraient autour d'eux. Pierre les observa avec satisfaction, sachant qu'ils ne pourraient plus faire de mal aux animaux.

Chapitre 5 : Une leçon précieuse

Après avoir capturé les braconniers, Pierre appela les autorités locales pour qu'ils viennent les arrêter. Il était soulagé de savoir que les animaux de l'île seraient en sécurité désormais.

Le Tigre d'Or, la créature tant recherchée par Pierre, avait senti que l'île était devenue un endroit plus sûr. Il décida de faire une apparition pour remercier Pierre pour son courage et sa détermination.

Le Tigre d'Or et Pierre se regardèrent dans les yeux, et Pierre comprit que cet animal majestueux avait une leçon précieuse à lui enseigner : la nature est fragile et mérite d'être protégée. Il réalisa que chaque action, aussi petite soit-elle, peut faire une différence pour la préservation de notre planète.

Pierre quitta l'île tropicale avec un cœur rempli de gratitude et de nouvelles connaissances. Il savait qu'il continuerait à explorer le monde, non seulement pour satisfaire sa soif d'aventure, mais aussi pour préserver et protéger la beauté de la nature et des animaux.

Et ainsi, Pierre devint un véritable héros de l'environnement, inspirant les enfants du monde entier à prendre soin de la planète qui est leur foyer.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le nom de l'explorateur intrépide ?

- Pierre
- Jean
- Luc
- Paul

2) Quelle créature rare Pierre voulait-il sauver de l'extinction ?

- Le Tigre d'Or
- Le Lion Blanc
- Le Gorille Argenté
- Le Panda Roux

3) Quel animal a aidé Pierre à trouver le sanctuaire des animaux en danger ?

- Un singe
- Un éléphant
- Un crocodile
- Un tigre

4) Que faisaient les braconniers sur l'île tropicale ?

- Ils voulaient capturer les animaux pour les vendre
- Ils voulaient construire une nouvelle ville
- Ils voulaient faire un parc d'attractions
- Ils voulaient cultiver des plantations

5) Comment Pierre a-t-il réussi à piéger les braconniers ?

- Avec un piège ingénieux fait de lianes et de branches
- En les poursuivant et en les attrapant
- En appelant les autorités locales
- En leur donnant de fausses informations

Bonnes réponses :

1) Pierre 2) Le Tigre d'Or 3) Un singe 4) Ils voulaient capturer les animaux pour les vendre 5) Avec un piège ingénieux fait de lianes et de branches

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrépide: Courageux, qui n'a pas peur de l'aventure

Majestueux: Qui inspire le respect et l'admiration à cause de sa beauté ou de son importance

Boussole: Un outil qui indique les directions (nord, sud, est, ouest)

Loupe: Un instrument pour regarder les objets de près et les voir plus clairement

Végétation: L'ensemble des plantes qui poussent dans une région donnée

Luxuriante: Très riche et abondante

Exotiques: Qui vient d'un autre pays ou d'une autre région, inhabituel

Perdu: Ne sachant pas où aller ou quoi faire

Sanctuaire: Un endroit sûr où les animaux sont protégés

Braconniers: Des personnes qui chassent illégalement des animaux sauvages pour les vendre

Malveillant: Qui veut faire du mal

Ingénieux: Très intelligent et créatif pour trouver des solutions

Faiblesse: Un point faible ou une vulnérabilité

Piéger: Capturer quelqu'un ou quelque chose

Satisfaction: Un sentiment de contentement ou de bonheur

Autorités: Les personnes qui sont en charge de faire respecter les lois

Fragile: Qui est facilement cassable ou endommageable

Préservation: La protection et la conservation de quelque chose

Héros: Une personne qui fait preuve de courage et d'abnégation

Environnement: L'ensemble des conditions naturelles qui entourent un être vivant